

# WNI

## Ribuan Warga Riau Tunggu Kedatangan Anies

Syafrianto - WNI.OR.ID

Dec 2, 2022 - 22:47



*DPP Team Relawan Anies Menang (TERANG) Indonesia, Jumat (02/12/2022)*

RIAU, - Tokoh nasional yang juga calon Presiden Republik Indonesia Anies Rasyid Baswedan bakal kunjungi Negeri Lancang Kuning, Provinsi Riau, pada Minggu dan Senin (4- 5 Desember. 2022).

Kendati masih berselang beberapa hari, namun khabar kedatangan Tokoh Intelektual Indonesia itu sudah menggetarkan seantero Riau sejak sepekan terakhir.

"Kami warga masyarakat Riau siap menerima kunjungan Bapak Anies Baswedan dan menyambut Beliau dengan sebaik-baiknya," ujar Ir. Ulul Azmi, ST., IPP.,

Ketum Umum DPP Team Relawan Anies Menang (TERANG) Indonesia.

Ulul menjelaskan, agenda kegiatan Mantan Gubernur DKI dan Mantan Menteri Pendidikan Republik Indonesia ini di Riau, akan dipusatkan di jalan Gajah Mada Kota Pekanbaru pada hari Minggu 4 Desember 2022, mulai pukul 15.30 WIB.

"Acaranya bertajuk Silaturahmi Akbar Pak Anies dengan warga dan relawan se-Provinsi Riau," lanjut Ulul.

Sebagai Calon Presiden yang diusung Partai Nasdem, kedatangan Anies sangat di tunggu-tunggu oleh warga masyarakat Riau.

Menurut Ulul, masyarakat Riau adalah masyarakat yang santun, terbuka dan menerima semua golongan, etnis dan agama. Adalah tidak benar isu-isu yang menyebutkan adanya penolakan Anies di Riau.

"Itu sama sekali tidak benar dan tidak mungkin," tegas Ulul Asmi, sembari meyakini Bapak Anies Baswedan akan memimpin Bangsa Indonesia periode 2024 - 2029.

Dalam kapasitas sebagai pengurus DPP TERANG, Ulul mengucapkan terimakasih kepada seluruh Pengurus Nasdem beserta jajaran, terutama di Riau, yang sudah mensupport dan memfasilitasi kedatangan Bapak Anies Baswedan di Riau.

"Warga Riau dan Indonesia umumnya, tentunya sangat rindu dan ingin berjumpa dengan Sosok Pemimpin yang Santun, Rendah Hati, Bijaksana, Komunikatif dan Murah senyum seperti Pak Abis. Ada magnet tersendiri dalam diri Anies Baswedan sehingga dirindukan oleh masyarakat," ulas Ulul Asmi.

H -1 jelang kedatangan Anies Baswedan di Riau, Sabtu (2/12), TERANG INDONESIA sudah siap menurunkan 3.000-an massa yang dihimpun bersama dan akan bergabung dengan seluruh Simpul Relawan yang ada di Riau dan di koordinir DPD Partai Nasdem Provinsi Riau.

Melalui media ini, DPP TERANG mengundang seluruh warga masyarakat untuk hadir bersama dalam Temu Akbar bersama Bapak Anies Baswedan.

"Pak Anies milik kita bersama, milik masyarakat Indonesia. Apapun Agamamu, apapun Etnismu, apapun Sukumu tidak terkecuali, karena Anies adalah potret Kebhinekaan Indonesia seutuhnya," kata Ulul.

Menurutnya, Anies Baswedan adalah Sang Pemimpin yang Revosional. Makanya, stop untuk saling menyerang karena tidak zamannya lagi model-model framing dan jualan politik identitas dan saling menjatuhkan.

"Ingat, satu hal kita memang berbeda, tapi tetap sama Indonesia, Bagaimanapun, kondisinya, kita tetap bersaudara dibawah Pancasila. Mari terapkan pancasila ini dengan sebenar-benarnya, dan jangan mau diadu domba olah pihak manapun. Ingat BHINEKA TUNGGAL IKA," pesan Tokoh Muda Riau ini.

Menurutnya, pihak luar akan tertawa melihat kita sesama anak bangsa saling menjatuhkan dan menjelekkkan dalam memilih seorang Pemimpin yang

diharapkan akan memberikan perubahan pada bangsa ini," ujar Ulul tambah bersemangat.

Terakhir Ulul Asmi berpesan, mari sama-sama kita jaga Bapak Anies Baswedan, kita sambut dengan baik dan kita lindungi, karena beliau adalah tokoh bangsa ini. Negara lain saja sangat menghargai beliau kenapa kita sesama Bangsa Indonesia harus membuat isu-isu yang tidak-tidak.

"Sekali lagi saya tegaskan, Warga Riau tidak pernah menolak Tamu, Takkan Melayu Hilang di Bumi," tutup Milineal Muda ini.